

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE ARGENTINE:

Le docteur FERNANDO PEREZ, Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire près Sa Majesté le Roi d'Italie.

LE PRÉSIDENT FÉDÉRAL DE LA RÉPUBLIQUE D'AUTRICHE:

M. EMERICH PFLÜGL, Envoyé extraordinaire et Ministre plénipotentiaire, Représentant permanent auprès de la Société des Nations;

Le docteur BRUNO SHULTZ, Directeur de Police et Conseiller aulique, Membre de la Commission consultative du trafic de l'opium et autres drogues nuisibles.

SA MAJESTÉ LE ROI DES BELGES:

Le docteur F. DE MYTENAERE, Inspecteur principal des pharmacies à Hal.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE BOLIVIE:

Le docteur M. CUELLAR, Membre de la Commission consultative du trafic de l'opium et autres drogues nuisibles.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DES ETATS-UNIS DU BRÉSIL:

M. RAUL DO RIO BRANCO, Envoyé extraordinaire et Ministre plénipotentiaire près le Conseil fédéral suisse.

SA MAJESTÉ LE ROI DE GRANDE-BRETAGNE ET D'IRLANDE ET DES DOMINIONS BRITANNIQUES AU DELA DES MERS, EMPEREUR DES INDES:

Pour la Grande-Bretagne et l'Irlande du Nord, ainsi que toutes parties de l'Empire britannique non Membres séparés de la Société des Nations:

Sir MALCOLM DELEIVINGNE, K. C. B., Adjoint permanent au Secrétaire d'Etat, Ministère de l'Intérieur.

POUR LE DOMINION DU CANADA:

Le colonel C. H. L. SHARMAN, C. M. G., C. B. E., Chef de la Division des stupéfiants, Département des Pensions et de l'Hygiène publique;

Le docteur WALTER A. RIDDELL, M. A., Ph. D., «Advisory Officer» du Dominion du Canada auprès de la Société des Nations.

THE PRESIDENT OF THE ARGENTINE REPUBLIC:

Dr. FERNANDO PEREZ, Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary to His Majesty the King of Italy.

THE FEDERAL PRESIDENT OF THE AUSTRIAN REPUBLIC:

M. EMERICH PFLÜGL, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary, Permanent Representative accredited to the League of Nations;

Dr. BRUNO SCHULTZ, Police Director and "Conseiller aulique", Member of the Advisory Committee on Traffic in Opium and Other Dangerous Drugs.

HIS MAJESTY THE KING OF BELGIUM:

Dr. F. DE MYTENAERE, Principal Inspector of Chemistry at Hal.

THE PRESIDENT OF THE REPUBLIC OF BOLIVIA:

Dr. M. CUELLAR, Member of the Advisory Committee on Traffic in Opium and Other Dangerous Drugs.

THE PRESIDENT OF THE REPUBLIC OF THE UNITED STATES OF BRAZIL:

M. RAUL DO RIO BRANCO, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary to the Swiss Federal Council.

HIS MAJESTY THE KING OF GREAT BRITAIN, IRELAND AND THE BRITISH DOMINIONS BEYOND THE SEAS, EMPEROR OF INDIA:

For Great Britain and Northern Ireland and all parts of the British Empire which are not separate Members of the League of Nations:

Sir MALCOLM DELEIVINGNE, K. C. B., Permanent Deputy-Under-Secretary in the Home Office.

For the Dominion of Canada:

Colonel C. H. L. SHARMAN, C. M. G., C. B. E., Chief Narcotic Division, Department of Pensions and National Health;

Dr. WALTER A. RIDDELL, M. A., Ph. D., Dominion of Canada Advisory Officer accredited to the League of Nations.